

Oste-Pokale bleiben in Oberndorf

OBERNDORF. Der erste Vorsitzende des Oberndorfer Schützenvereins, Hans-Friedrich Kriese, konnte kürzlich die Nachbarvereine Bentwisch, Geversdorf und Niederstrich für den zweiten Durchgang des Oste-Pokalschießens auf dem Schießstand begrüßen.

Folgende Ergebnisse wurden erzielt: Oste-Pokal Herren: 1. Oberndorf (779 Ringe). Oste-Kaiser wurde Hans-Friedrich Kriese vom Schützenverein Oberndorf. Den Oste-Pokal der Damen holten sich ebenfalls die Oberndorfer (463 Ringe). Oste-Kaiserin wurde Marianne Kriese vom Schützenverein Oberndorf. Auch bei der Jugend siegte die Mannschaft des Schützenvereins Oberndorf (362 Ringe). Oste-Kaiser wurde Tobias Caspe vom Schützenverein Geversdorf.

Es wurde auch um Vereinsmeister- und Vereinskaiserwürden der Oberndorfer gekämpft. Vereinsmeisterpaar wurden Oliver Dietrich und Sabine Mayer, bei der Jugend Rico Scheider und Jana Draack. Rico Scheider verteidigte auch den Wanderpokal als jahresbester Einzelschütze. Das Vereinskaiserpaar sind Manfred Kriese und Ulrike von See. Auf der Teilerscheibe siegte Bianca Dietrich (Oberndorf) vor Maik Goeckus (Bentwisch) und Jens von See (Oberndorf). Auf der Preisscheibe siegte Oliver Dietrich. Die nächste Veranstaltung ist der Preisskat am heutigen Freitag, 14. Oktober, am Schießstand in Oberndorf. Beginn ist um 19.30 Uhr.